
Liebes Studierendenparlament,

Hiermit bewerbe ich mich als Hauptreferentin für das Referat für Hochschulpolitik des 
Referent_innenrats.

Ich war schon in verschiedenen hoschulpolitischen Gremien an der HU und würde diese Arbeit 
gerne im Hopo-Referat vertiefen.
Ich studiere Sozialwissenschaften und war in den ersten anderthalb Jahren meines Studiums sehr 
aktiv im Fachschaftsrat Sozialwissenschaften. In diesem Rahmen war ich auch Stellvertretendens 
Mitglied im Institutsrat und habe dort unter anderen am Gleichstellungskonzept des Instituts 
mitgearbeitet.
Ich hatte außerdem einen Stellvertreterinnensitz in der Kommission für Frauenförderung und habe 
auch dort an einigen Sitzungen teilgenommen.
Ich bin darüberhinaus aktuell Mitglied der Kommission für Lehre und Studium des Akademischen 
Senats  und des Fakultätsrats der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät.

Wie ihr wisst bin ich außerdem seit zwei Jahren Mitglied des Studierendenparlaments und war 
Referentin für Fachschaftskoordination.
Als Fako-Referentin habe ich neben der allgemeinen Vernetzung der Fachschaften auch Workshops 
zu Hochschulpolitik mitorganisert, Fachschaften bei der Umstrukturierung von einem 
Fachschaftsrat zu einer Fachschaftsinititative begleitet und Fachschaften zu verschiedenen 
Problemen beraten.

Während meiner Arbeit als Fako-Referentin habe ich allerdings gemerkt, dass trotz der zahlreichen 
Probleme der meisten Studierenden, weder als Fachschaft, noch als Fako-Referat, genug Zeit bleibt 
politisch dazu zu arbeiten und die Problemlösungen auf einer höheren Ebene umzusetzen. Das 
würde ich gerne im Hopo-Referat realisieren.
Ich würde also gerne weiterhin die verschiedenen hochschulpolitischen Gremien und vor allem 
Studierende in der studentischen und akademischen Selbstverwaltung miteinander vernetzen und 
die Kommunikation aufrecht erhalten. Das könnte zum Beispiel geschehen durch den weiteren 
Ausbau der Hoschulpolitik-Workshops für Fachschaften oder die Wiederbelebung des Arbeitskreis 
Hochschulpolitik. 
Ich halte außerdem eine engere Vernetzung mit den anderen Referaten des RefRats für sinnvoll. So 
können zum Beispiel aus der Beratungspraxis des Referats für Lehre und Studium, und den anderen 
Referaten die Studierende beraten, direkte politische Konsequenzen gezogen werden.

Liebe Grüße,
Bafta


